
Des mots du type zdravie reçoivent au nominatif singulier les termina- 
sons -ja, -a (de provenance centro-slovaque) et je, e (d’origine slovaque orien­
tale). Par ex. poludna, zdravja, podnebje, mlat'ehe.

Les substantifs du type srdce se terminent au nominatif et à l’accusatif 
singulier en e (particularité centro-slovaque) ou en o (particularité slovaque 
orientale). Par ex. srce, oje, vajce, -vajco.

Les substantifs du type l'udia, octovia reçoivent au nominatif pluriel 
les terminaisons -ja, -a et ovja d’origine centro-slovaque. Par ex. rod'iôja, 
brat'a, ocovja.

Aux génitii et locatif pluriels des substantifs des trois genres on trouve 
la terminaison -ox, habituelle aux parlers slovaques orientaux. Par ex. sinox, 
meltox, duSox, vajcox, do prsox.

Les substantifs, les adjectifs qualificatifs, les pronoms et les adjectifs 
numéraux reçoivent à l’instrumental féminin singulier, au lieu du -ou des 
dialectes centro-slovaques, la terminaison -u, répandue dans les idiomes slo­
vaques orientaux. Par ex. z jednu zenu, podo mnu, z moju sestru.

Les adjectifs qualificatifs, les pronoms et les adjectifs numéraux mas­
culins et neutres reçoivent au prépositionnel singulier la terminaison -im 
(particularité slovaque orientale). Par ex. : o dobrim, o mojim, o him.


